

Metotrexato 2,5 mg Bioequivalente 100 Comprimidos









METOTREXATO comprimidos

¿Para qué enfermedades o condiciones se prescribe este medicamento?

Metotrexato se encuentra indicado, en conjunto con otros medicamentos, en el tratamiento de algunos cánceres como cáncer de mama, cáncer de cabeza y cuello, cáncer de pulmón, leucemia, entre otros.

También se utiliza en el tratamiento de artritis reumatoide severa y psoriasis severa en pacientes que no han respondido a otros tratamientos.

¿Qué efectos produce en el organismo?

Metotrexato interfiere directamente en el proceso de división celular disminuyendo el crecimiento de las células, efecto que se ve incrementado en células con alta tasa de división como son las células cancerígenas.

Adicionalmente, interviene sobre el sistema inmunológico y el proceso inflamatorio del cuerpo disminuyendo su respuesta.

¿Este medicamento requiere indicación médica?

Sí, el uso de metotrexato requiere indicación y supervisión médica. La dosis y tiempo de tratamiento debe ser indicado por el especialista de manera personalizada, dependiendo de la condición particular de cada paciente.

Es necesario realizar un seguimiento para establecer la eficacia del tratamiento y la posible aparición de efectos adversos.

¿Qué precauciones debo tener al usar este medicamento?



Este medicamento puede causar efectos adversos en distintos grados y etapas del tratamiento. Dentro de los efectos adversos más comunes se encuentran: náuseas, vómitos, dolor de cabeza, diarrea, fatiga, dolor abdominal, entre otros.

Los síntomas como náuseas, vómitos y diarrea se presentan en su mayoría en forma leve, de corta duración y que disminuyen con los días. Se recomienda la ingesta de líquido abundante durante el día, dar alimentos en pequeñas porciones y evitar aquellos que contengan grasas, frituras, azúcar o mucho condimento. En caso de ser necesario, el médico le indicara medicamentos para prevenir estos efectos.

Debido a que metotrexato disminuye la respuesta inmunológica puede aumentar la posibilidad de contraer una infección, es recomendable mantener medidas preventivas como lavado de manos y consultar con su médico en caso de sufrir alguna lesión o herida. La administración de vacunas durante o posterior al tratamiento con metotrexato debe ser bajo indicación y supervisión médica.

Lea el folleto de información al paciente e informe a su médico si presenta alguno de los efectos secundarios descritos para el medicamento, pero sin suspender el tratamiento por su cuenta. El médico evaluará la causa del problema y le indicará la mejor manera de continuar su tratamiento.

En caso de olvidar tomar un comprimido, tome uno tan pronto como lo recuerde. En caso de que sea casi la hora de su siguiente dosis, omita la dosis olvidada y continúe con su tratamiento. No duplique la dosis.

Presentación

Metotrexato se presenta en forma de comprimidos.

Modo de almacenamiento

Este medicamento se debe almacenar a temperatura ambiente (no más de 25°C) y protegido de la luz. No requiere refrigeración.